



Apartamento
2 dormitorios
2 cuartos de baño
🏠 65 m²
🏢 Comunal

REF: ME 2802

Palomares

104.000€

Ático en venta en Palomares, Almería, Andalucía con plaza de garaje y trastero así como una bonita piscina comunitaria.

En resumen: Descubra este bonito ático orientado al sur en la localidad costera de Palomares, Almería. Con 2 dormitorios y 2 baños, esta residencia totalmente amueblada ofrece una mezcla perfecta de confort y comodidad. Con una amplia terraza en el salón y una extraordinaria terraza de 43m² en la azotea, aparcamiento subterráneo y un trastero, esta propiedad cubre todas sus necesidades. Además, cuenta con una piscina comunitaria.

Distribución: Al entrar, se encontrará con una sala de estar muy bien diseñada. El salón se abre a una encantadora terraza con orientación sur, perfecta para disfrutar de las puestas de sol. Hay una cocina independiente con electrodomésticos nuevos, incluyendo una lavadora. Hay armarios empotrados en ambos dormitorios. Rejas de seguridad en las puertas del jardín y aire acondicionado frío-calor en todas las habitaciones ofrecen tranquilidad y comodidad durante todo el año. Además, cada habitación viene equipada con paneles de calefacción, lo que hace que los inviernos sean acogedores, y hay persianas en todas las ventanas.

Zonas comunes: Este ático forma parte de una comunidad bien cuidada que cuenta con piscina y jardín comunitarios. El apartamento también cuenta con un trastero y una plaza de aparcamiento subterráneo. Hay ascensor.

Ubicación: Situado en Palomares, Almería, este apartamento goza de una ubicación privilegiada a sólo 1,2 km de la playa, a la que se puede llegar en un tranquilo paseo de 20 minutos. Palomares en sí ofrece una gran cantidad de servicios, incluyendo bares, restaurantes, una farmacia, bancos y una escuela. Para compras más grandes, el supermercado más cercano, Consum, está convenientemente ubicado en Vera Playa. Disfrute del relajado estilo de vida andaluz mientras está bien conectado con los servicios esenciales y la hermosa costa mediterránea.

Aeropuertos

El aeropuerto de Almería está a 45 minutos en coche, el de Murcia a 1 hora y 20 minutos, el de Alicante a 2 horas y el de Málaga a 2 horas y 45 minutos.

4 Campos de Golf

Mojácar: Marina de la Torre, Vera: Valle del Este, Cuevas de Almanzora: Desert Springs, Pulpi: Aguilón Golf.

El precio indicado no incluye los impuestos y gastos derivados de la venta (ITP al tipo impositivo vigente, gastos de notaría, registro y abogado). Le recordamos que como consumidor tiene derecho a ser informado y a que se le entregue la documentación informativa correspondiente, según el caso, en base a lo dispuesto en el Decreto 218/05 de 11 de octubre por el que se regula el Reglamento de Información al Consumidor en la compraventa y arrendamiento de viviendas en Andalucía.

Sobre Nosotros

Mojácar Estates ha estado funcionando con éxito como una agencia independiente de venta de propiedades y alquileres de vacaciones desde 1982. Nuestro equipo dedicado, que han estado trabajando en esta industria durante más de 20 años, ofrecen un servicio profesional y bien informado a nuestros clientes. Nuestro equipo habla español, inglés y alemán con fluidez. Ofrecemos propiedades en venta y alquiler en Mojácar y alrededores de Almería, incluyendo Turre, Garrucha, Vera Playa, Los Gallardos, Villaricos y San Juan de los Terreros.

REF: ME 2802

